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恩典之路

我是楊曉華，自初中在港
九五旬節教會聚會，至今已有
二十餘年。教會對我屬靈與肉身
的智慧成長，都很重要。在十餘
年前，我得過罪赦的確據後，隨
着踏進社會工作，屬靈生命受世
界各種事物吸引，每況愈下。回
顧在社會打拼這十餘年日子裏，
由於一早已失去起初愛主的心，
用凡事以自己為先的心態去處理
事情，生命裏根本失去了一切從
上帝來的平安與盼望，屬靈生命
在不知不覺中已漸漸病入膏肓。

可幸的是，不論順逆，我都
得著上帝的保守，自己仍無離開
這個家。隨著時間飛逝，人不斷
成長，發覺屬世很多事情都是很
短暫，包括屬肉生命。每當獨處

時，心中都會想着同一個問題，
既然人生苦短，若自己生命結束
時我會怎樣呢？每當想到這個問
題上，心裡就有種莫名奇妙的不
安，好像有種聲音呼喚著我，要
認真處理或面對這個終極問題。
雖然自己已信這個宗教，自己又
是確信有一個天堂，但我能進入
這個美好的地方嗎？

因此今年年初，我嘗試參
加新春大聚集，希望可從道理上
找尋答案。就在第一堂道理中，
講者講及約翰福音14-16章時，
我如石一般的硬心突然好像被
完全溶化。我感覺自己好像當
時的門徒，跟隨耶穌那麼久，仍
然未知自己所信是什麼，和怎樣
進入天國。自從那堂道之後，我

立心認罪悔改，希望能與上帝復
和。由新春至暑天大聚集期間，
我很認真對付一切軟弱，立心跟
從主。直到靈修營前，上帝再一
次教導：上帝恩典是白白施賜，
而非靠賴我們的行為來換取。我
才明白原來我仍以屬世思維追
尋與上帝和好，認為自己要放棄
什麼才能得著。其實上帝要我首
先放下自己，來依靠和信服祂，
祂已為我們預備好一切恩典等
着我們。人生就是一條恩典或
天國之路。只要憑著簡單信心，
一步一步進入上帝國度，由信進
信。感謝上帝愛我，我再次得著
與上帝復和，感謝上帝！我深信
我在這條恩典之路上，仍有多恩
可得。

楊曉華

Audio/聆聽版本
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信心的一步

我真的很感恩，能參加今
年的香港培靈佈道會及夏令靈
修營，更讓我能與新舊朋友彼此
分享。當我在英國的大學求學期
間，有很多獨處的時間，這促使
我更加倚靠上帝，而這態度上的
逐漸轉變也令我靈命有所成長。
我極渴望於夏令營期間得著聖
靈施洗，所以我便不停的禱告，
就算在晚間的報告環節後，也
繼續禱告，可是我仍未得著。星
期三（即靈修營的第四天）比想

像中更快臨到，雖然我們原本均
決定於當晚便離營，但我和教
會中的另一朋友決定於禮拜三
晚繼續留宿。當晚，我們繼續禱
告。她告訴我一個比喻：上帝就
好像一個降落傘，作為一個跳傘
員，你明白到降落傘會確保你安
全著陸，但你必先跳下，降落傘
才會為你打開及拯救你。過了一
會後，我在禱告中充滿了喜悅，
但因信心不足，我懷疑自己的罪
是否已經得到赦免。怎麼可能我

禱告了那麼久，神竟然在短短的
數秒內就赦免了我的罪呢？

翌日，我們要離營回家，但
我仍希望繼續禱告去確認。結
果，我和我的祖母一直聊天到午
飯時間，就在祖母由她的睡房步
行去廚房的一至兩分鐘時間，我
箭步到我的房間禱告。禱告期
間，之前所經歷的喜悅再一次充
滿我心，我就確知上帝已赦免了
我的罪。跟著我便到飯桌告訴祖
母這一個好消息！

宋梓允

Audio/聆聽版本
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I am so grateful for being able 
to attend this year’s HK Revival 
Meeting and Summer Retreat and 
being able to sha re fel lowship 
with both previously known and 
new friends. The (alone) time I’ve 
spent in the UK for university has 
inevitably encouraged me to become 
more reliant on Him, and, in turn, 
this gradual change of attitude has 
led to growth in my spiritual life. I 
desperately wanted to receive Holy 
Spirit during the retreat, so I had 
prayed for hours on end even after 
reporting every night, but to no 
avail. Wednesday (i.e. the fourth day 
of the retreat) arrived much sooner 

than anticipated, and a church friend 
and I decided to stay for Wednesday 
n ig h t ,  a l t h o u g h we h a d b o t h 
originally planned to leave camp 
by then. That night we continued to 
pray, and she gave me a metaphor 
comparing God to a parachute – 
as a skydiver, you understand your 
parachute will ensure your safe 
landing. However, you need to jump 
first in order for the parachute to 
open and save you. Minutes after, 
I was filled with happiness during 
my prayer. But because of a lack of 
faith, I doubted whether this was the 
remission of sins. How could I have 
prayed for hours just to receive His 

instant forgiveness that happened 
within several seconds?

The next day, heading home, 
I wanted to continue to pray to 
confirm; on the other hand, my 
grandma and I ended up chatting 
until lunch. Using the 1-2 minutes 
it took for my grandma to travel 
from her bedroom to the kitchen, 
I sprinted back to my bedroom to 
pray and the same happiness filled 
me once again and I knew God had 
confirmed his forgiveness for me. 
I went back to the dining table and 
told my grandma the (fi nalized) good 
news.

Leap of  faith

Jessica Sung
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我是李小珊、小如及小靜的
大姊。我們從小在母親帶領下
到港九五旬節會上主日學及聽道
理。長大後我逐漸離開道理及
不返教會。我後來和一聖公會
教友結婚，隨後我在聖公會洗
禮，成了他們的教友，跟他們一
起聚集。我和我的丈夫於2015年
底移居澳洲。我從小在五旬節會
所領受及認識到的真理常圍繞
着我的心，尤其是宋監督及各傳
道人教導我們要得救恩才能進
入天國。得救就要認罪悔改及得
聖靈施洗，並以講方言為憑據。
我是堅信這個道理，而且很渴望
尋找得著。這是神在聖經所說
的話語及應許，我便如此信。

但日後我接觸到不同的教
會，他們都不會提及得救是需要
認罪悔改及追尋聖靈施洗。他
們說你若「口認心信」便可以得
救，而聖靈也隨之入居心中。就
算我向一些資深教友及長老請
教，他們的見解也是差不多。他
們都堅信聖靈是不用追求的，當
你接受主的時候，聖靈便入居我
們心中。我心中甚感迷茫和不認

◆
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同。因這跟昔日在五旬節教會所
學習到得救的道理有很大的差
別。我心中想若我們移民到別國
居住，我們都要申請當地的簽證
才能入境。那麽認罪悔改得着聖
靈施洗不就是等如我們進入天
國的簽證嗎？若沒有此簽證我們
怎能入天國呢？我繼續為得救恩
的事追尋，又為此事祈禱求神帶
領。

今年5月19日我和丈夫一齊
參加我教會舉辦的退修會。早上
是分享時段，吃過午餐後，牧師
叫我們圍一圓圈站立，我的丈夫
在我右邊，而一位姊妹在我左
邊，我們一起站立唱聖詩。開始
唱聖詩前，我感覺心中有些暖流
和有點熱。因當時正是冬天，我
以為開了暖爐，但往後望甚麼也
沒有。其後我們開始唱詩，詩歌
充滿我，唱了一會，我開始有些感
動，很想哭。跟着整個人被一股
力量從上到下包圍我。整個人不
停地震動，很激動，隨後開聲禱
告，跟着不能控制自己的舌頭不
停地講方言。好像有一江河的活
水從心中不停地湧上來。

我覺得甚麼也不重要，在
此刻我感覺得很開心及激動。及
後我平靜下來了，環顧四周，見
到我的丈夫及那位姊妹，他們
好像嚇呆了，我第一句話向那姊
妹說：「神是真實和確信的。聖
靈真的存在，我們要相信聖經
裏所說的每一句話，我希望你
也要積極追尋聖靈，只要真心祈
求，上帝是必會施賜的。」她點了
頭，跟着問我知不知道剛才我全
身震動口裏不停說話，知否是講
甚麽呢？我說我不知，因我不能
控制我的舌頭，但心裡充滿喜樂
平安，感到很甜蜜。

經過不斷的尋求，很感恩，
神終於給我確實的答案，把罪赦
和寶貴聖靈的憑據賜給我。縱使
我犯了很多罪，神是寬容和有大
愛。接納我成為祂的兒女。希望
大家都為我禱告，令我能保守著
聖靈的同在，及有主基督的行為
與蒙恩的道相稱，亦能使他人藉
我的生命認識主而蒙福。更請為
我的家人代禱，希望我整家人能
得主救恩。願所有榮耀歸於主！

李小紅

Audio/聆聽版本
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感謝神的引帶，於教會成立主日學班，每周的主日均能得
著神寶貴話語的栽培，以下便是同學們於守道的生命裏所得
著的領受及學習。

◆
 

年
青
的
一
代

感謝天父，今年八月份我有
機會到中山實習。當中除了在生
活上有很多新體驗外，在屬靈上
也有新的學習。

一個人在外面生活，無論讀
聖經、祈禱都沒有母親的監督，
也沒有人催促去教會聚集。這份
自由反而令我在禱告和讀經的
時間上疏懶了。但感謝神，我在
這段時間到中山良都堂教會聚
集，感受到當地教友對道理的
真誠和同心，重燃我渴慕親近神

的心，令我更加珍惜聚會，明白
到有聚會不是必然的。另外，感
謝神，在祂的帶領下我能順利解
決實習中的一切問題。

在朋友的相處上，我得到一
個深刻的領受，那就是如果我們
想做好傳福音的工作，就必須先
堅固自己的靈命。在整整一個月
當中，我有很多時間和實習中所
遇到的朋友相處，當中我亦曾有
軟弱─我的同學在言語上不太
檢點，我長時間和他們相處下，

也曾不小心講錯說話，以致他們
都說：「基督徒也會這樣、這樣的
⋯⋯」這使我有深切的反省，學
習到無論我向他人傳講多少的福
音，也不及我行為正直；正如彼
得前書5：3所教導：「也不是轄制
所託付你們的，乃是作群羊的榜
樣。」當中也提醒我要更加依靠
神的力量生活，否則一不小心就
很容易被周圍環境所影響。

求神幫助我，使我的行事為
人日日進步，更學像主。

何祥民

Audio/聆聽版本
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吳嘉靜、馮信殷

Audio/聆聽版本

感謝神讓我能夠在暑天，帶
一個未信主的舊同學，與信殷一
起回到教會參加培靈佈道會。

數年前，我曾和該同學談論
基督教與信仰等問題。當時，不
知道什麼驅使我有突然想主動
提出邀請他一起回到教會聚集
的念頭，可惜遲遲未有實行。所
以我在今年年初訂立新年目標
時，便下定決心要邀請一個朋友
返教會。在九龍大聚集的時候，
我便想起這位朋友，於是鼓起勇
氣邀請他，他亦答應，這已經是
神很大的應許。

在大聚集的第二晚，我、信
殷和這位朋友便準時回到教會。
祈禱的時候，我拿了會訊和《我

們的信仰》等刊物給這位朋友細
閱，然後自己在祈禱時把一切交
托給神，同時亦感恩能夠帶他到
教會。過了一會兒，這位朋友跟
我們分享他對基督教信仰的看
法，他說他以前曾經去過其他教
會的聚會，都找不到一個信主的
理由和證據。雖然我和信殷有嘗
試解答他這個問題，但解答得不
太清楚，他也聽不明白。最後，
我們就先叫他嘗試禱告一段時
間，把他生活中遇上的困難都告
訴神，而我們亦為這位朋友同心
禱告。

禱告時段過後，傳道人便
帶領會眾唱五旬節詩歌第203首
《奇異大愛》，當中有幾句歌詞，

如第五節中的「不再定罪，心中
憂愁盡除，救主耶穌是我所有」，
好像在形容著這位朋友的概況 
，指出主必定會帶領我們走前面
的路，亦間接地回答著他無數我
們解答不了的問題，讓我們倍感
神的奇妙作為。

到了講道的時段，傳道人分
享了約翰福音4:3-42，是講關於
耶穌和撒馬利亞婦人的對話。藉
這件事，傳道人帶領我們反思不
同階段的屬靈生命狀況，而主耶
穌又如何就這些狀況作出回應。
當傳道人分享訊息的時候，我們
心裡也感到十分驚奇，因為這段
聖經，以及聖靈帶領傳道人所
講的話都好像在解答這位朋友

神的奇妙

吳嘉靜（左）與馮信殷

◆
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馮信殷

Audio/聆聽版本

天父曾經在聖經中應許過：
「你們祈求，就給你們；尋找，就
尋見；叩門，就給你們開門。因為
凡祈求的，就得着；尋找的，就尋
見；叩門的，就給他開門。」（馬
太福音7:7-8），而我在這個簡單

的禱告經歷中，深深感受到這應
許的真實。

以前一到考試的時候我都
會感到很大的壓力，一進到考場
也會非常擔憂，導致考試期間整
個人都難以放鬆。但是當我建立

了每逢在考試和溫習前祈禱的
習慣後，我開考後及溫習時不再
像以前那樣過分緊張擔憂，反而
心裡充滿著從神而來的平安。由
此，我更加確實知道禱告能力的
真實！願一切榮耀都歸給神。

聽人祈禱的神

◆
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心中的問題。其中傳道人講及婦
人聽完耶穌所說的話就立刻相
信祂，讓我們學習到相信福音不
是要尋找證據，乃是要靠信心。
而當講者論及經文的後段時，讓
我們學習到為何要接納主耶穌
為我們生命的主，因為當中耶穌
講述跟從祂後，心裏必得著從主
而來川流不息的活水，使心靈得
到滋潤不再乾涸，並得到從主而
來的喜樂和有上帝的靈帶領我
們有力量過我們每天的生命。這
時，我們心裏都感謝主，因為在
講道的開始神已經在回應我們的

禱告，不斷地解答這位朋友的問
題和回應他心靈的需要。

講道後，詩班獻詩是五旬節
詩歌第481首《我靈奮興》，詩歌
中提到「神既救你脫離苦境，必
能護你行遠路」，因為詩歌講述
了即使我們在多麼絕望的時候，
神依然會引領和保守我們，因此
我們更加感受到神對我們和對
他的奇異大愛，並藉此切切實實
地顯明祂的真實。

雖然該位朋友還未立心繼
續回到教會聚集，但我們深信神
已經在他心中播下了福音的種

子。其實，我們帶不同的朋友回
教會並不是因為我們說服力有
多強，而是神讓我們成為傳福音
的渠道。因為，能夠感動他、幫助
他和讓他心中的信仰種子發芽
的，並不是我們，而是創造天地
萬物，恩典浩大的上帝。在哥林
多前書3:6-7保羅提到：「我栽種
了，亞波羅澆灌了，惟有神叫他
生長。可見栽種的，算不得什麼，
澆灌的，也算不得什麼；只在那
叫他生長的神。」願一切榮耀都
歸給神！

7
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余嘉禮

Audio/聆聽版本

奇妙的上帝

我叫余嘉禮，我想分享我得
聖靈施洗和之後的心路歷程。我
在2015年8月2日下午聚集的時候
得到了聖靈施洗。感謝神可以賜
恩典給我。祂的恩典真的帶給我
很大的幫助。

回憶起在那年的靈修營，
我完全沒有任何準備和火熱渴
望的心。在開始第一天靈修營，
我更是懷著一個敷衍了事的態
度參加，因為之前每年的夏令營
都求不到恩典，所以因此而灰
心。第一天和第二天，我都是用
玩的心去度過的。但是在第二天
的晚上，晚禱完結之後，主日學
老師便找我，她問我有沒有火熱
的心，我便回答她沒有。她十分
認真地說：「為甚麼到今天還不
立心呢？要好好珍惜還剩下來的
日子，立心追求神的恩典。」之後
我立刻被聖靈感動，開始變得
火熱。到星期三的晚上，我繼續
帶著這個感動去祈禱。期間魔鬼
不斷騷擾，令我想停下來，不繼
續祈禱，但感謝神保守我沒有分
心。我祈禱到零晨三點左右，便

有一種如釋重負的感覺，我知道
應該神是赦免了我的罪過，但是
我小信，之後就沒有繼續祈禱，
也沒有與其他人提及。及後經過
了一星期的大聚集，我曾有想放
棄的想法，但是大聚集有很多堂
道，都提及到不要灰心。到了星
期日下午，我仍然有一個渴望得
到神的恩典的心。那天是守聖餐
日，我一直以為得到恩典的人才
可以上去領聖餐。我不斷祈禱求
神教導我，感謝主祂令我有勇氣
和信心去領聖餐。之後的祈禱只
有幾分鐘的時間，上帝就賜下聖
靈給我。回家後我再想透過祈禱
清楚肯定是否得著聖靈，神在祈
禱中對我說：「為什麼還沒有信
心呢？」後來傳道人用羅馬書8：
1-17和加拉太書5：16-26來鼓勵
我，得到聖靈只是屬靈生命開始
的第一步。

得著神恩典，令我明白到祈
禱並非在乎時間的長短，最重要
的是自己的心是否渴望追求主，
想與主親近。感謝主在我得著恩
典之後，祂令我不至跌倒而不能

起身，而且能從失敗之中學習。
我十分開心。不過得著恩典之後
生活又不是一帆風順的。我曾經
有犯錯而令到靈性十分軟弱和
跌倒，但感謝主給我一群主內
同心的朋友，神藉着他們和聖靈
提醒我。可以做到互相鼓勵和提
醒。我覺得這一點對我行走天路
很重要。

另外，在2018年8月24日，我
有一個十分奇妙的見證。當日下
午的時候有個主內的朋友告訴
我，他被一些事情困擾。然後我
用了腓立比書3：13-14「係忘記背
後，全力追求前面嘅事。我向著
目標直跑，為要得到獎賞」來鼓
勵他不要被那些事阻礙。十分
奇妙，當天晚上聚集時，傳道人
講道也是腓立比書3：7-16。我第
一時間就立刻覺得十分神奇和
感恩，他完全講了我對朋友說的
話。我知道神想再一次令他明白，
不要被一些失敗的事阻礙自己，
承認自己的軟弱，就是成功的第
一步。感謝主給我這些經歷，令
我有更多信心去鼓勵身邊的人。

余嘉禮（右二）與家人
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呂文諾

Audio/聆聽版本

我是九龍高乙班的呂文諾，
有一件令我很感恩的事情，很想
告訴主內兄弟姊妹。

我的外婆住進醫院已經有
兩個月了，她的病情雖然時好時
壞，但感謝神，我每天到醫院探
望她時，她仍然很精神。我經常
唱詩歌給她聽，又同她一起禱
告。我每次做完這些事情之後，
她都拍手和點頭表示多謝。

有一天晚上，我來到醫院，
當時婆婆的病床旁邊有一位病
人，她的生命即將過去，這件事
情難免會影響婆婆的心情。當
那位病人離世之後，撒但在背後
不斷地攪擾婆婆，她開始感到
害怕，不時按呼救鐘召喚姑娘。
那天晚上我陪伴她至深夜，但之
後幾天，她仍很惶恐不安。我每
天不斷禱告，希望聖靈入居她心
中。如果婆婆很害怕的話，她會
致電我媽媽，叫我家的印傭提早
來照顧她，並要求印傭不要離開
病房，留在她身邊。接著的日子，
她每天早上都找媽媽叫印傭早些
到醫院陪伴她。但之後有一天，
我很晚才到醫院探望她，留至探

病時間，她叫我先行回家，我問
她的意思是我先行回家，還是印
傭也可以回去。她平時會要求我
家的印傭陪她至很晚，她才不會
害怕。而那天她竟回答我們可以
一起回去，還叫我為她禱告。我
當時非常驚訝，雖然我不知道是
甚麼原因，可能是她不想我太晚
回家，又或者是旁邊有其他病人
陪伴她，但不論如何，因著她的
改變，我都很感恩。

一方面，我覺得她其實還是
懼怕，因她仍然要求印傭在探病
時間之前三至四小時到醫院去
陪伴她。為此，我每天都為她禱
告，希望她可以藉聖靈力量去克
勝撒但的工作。另一方面，我察
覺到她在屬靈生命上有些長進，
她近期將聖經放在床邊，可能是
為著方便讀經的緣故，不需要四
處找尋。雖然我不知道她在醫院
有沒有靈修，但她有這個行動，
我都很感恩，希望她繼續倚靠
神。

藉著婆婆小小轉變這感恩
的見證，希望可以感動兄弟姊
妹。同時，我很感謝很多兄弟姊

妹為我婆婆禱告和探望她，又在
探望她時陪她唱詩歌、讀聖經和
禱告，令她更加有力量倚靠神，
去戰勝撒但的攪擾。另外，自從
教會大眾代禱之後，我感覺到同
心禱告的功效很大，使我婆婆能
克服撒但的工作，雖然她有時會
害怕，但相對之前已有很大的改
善。

婆婆於9月24日離世，雖然
上帝已經卸下她的重擔，接她回
天國，但是我的心情仍然沉重，
我知道婆婆在天國不想見到我
這樣，她想我的學業前途順利。
婆婆離去是我生命中最傷心的
事情，但我都會藉聖靈去繼續我
的生活和做各樣應做的事，我相
信她在天國會為此開心。

最後，藉此機會，我很感激
婆婆由我出生到現在，照顧我和
關心我，我記得每次有困難的事
情，婆婆第一時間會幫我解決，
例如：當我肚餓時候，她會給我
餅乾，令我不會肚餓。現在我不
會令婆婆失望，我會靠著聖靈的
能力去面對各樣困難。願一切榮
耀歸給我們的父上帝。

禱告的力量

◆
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大家好，我的名字叫楊樂
謙，我今年15歲。我現在講述上
帝如何一直以來都作我的靠山，
與及祂怎樣為我安排前面的路
途。這始於我11歲時，是我由小
學升上中學的過渡期。我們的中
學總共分了六個不同的「朝代」，
即是說，我們日後的中學生涯，
將被分配到不同的隊伍。這些
「朝代」分別名為漢、明、清、
宋、唐及元。因為所有小學的同
學均會升上同一間中學，我知道
在那裏我將會有很多朋友，我沒
有什麼需要擔心的。當我收到電
郵通知我被分配到「明朝」時，
我感到相當興奮，因為我很多朋
友的兄姊都是屬於「明朝」的，
所以我這些朋友都將會在「明

朝」。這令我感到如釋重負。但
當我領取校服當天，我的父母
獲告知在分配學生的時間，出現
了錯誤，校方把我由「明朝」轉
到「元朝」。當我父母把這消息
告訴我時，我感到十分錯愕，因
為我知道我沒有任何朋友和認
識的人在「元朝」。於是我立刻
禱告，求問上帝為什麼這事發生
了。但我父母提醒我，要對上帝
有信心，這是十分重要的，因為
上帝已經為我們計劃了最好的
路途。我便跟着這樣禱告。

過了差不多四年中學的生
涯，藉著上帝的幫助，我在「元
朝」交了很多朋友，他們都十分
懂得尊重別人和友善。但更令我
覺得有趣的，是我發現了從前所

認識的一些朋友，他們到了「明
朝」後，無論在他們的行為或他
們作的決定中，都有很多失控的
情況，以致他們經常被學校罰停
學。這令我反思：若上帝沒有把
我由「明朝」轉到「元朝」，我大
可能會好像他們一樣。這令我十
分感恩，也欣賞上帝如何一直以
來帶領我過着一個正直的生活。
這更讓我學習到，所有事情的發
生皆有它的原因，或換句話說，
上帝容許事情發生皆有祂的旨
意，目的無非對我們有益處。所
以我們必須常常對上帝有着充
足的信心，相信祂必定會帶領我
們行一條正直和平坦的人生道
路。

楊樂謙

Audio/聆聽版本

神
路
實
最美

好     God’s way is the best way
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Hello my name is Josh Yeung 
and I’m 15 years old this year. Today 
I’m here to talk about how the Lord 
has always had my back and has 
planned everything for me in the 
journey ahead. So it began when I 
was 11 years old getting ready to 
transition from primary to secondary 
school. Our new school had 6 
different “Dynasties” which were 
teams that we had to be separated in 
for the rest of the secondary school 
journey. There was Han, Ming, 
Qing, Song, Tang and Yuan. Since 
all of the people from my primary 
school go to the same secondary 
school next year I knew that I would 
have lots of fr iends there, I had 
nothing much to worry about. On 
the day we received the email about 
our Dynasty, I found out that I got 
put into Ming. That made me quite 
excited as a lot of my friends had 
siblings that already go to the school 
and are put into Ming, therefore 

they would be in the same Dynasty 
as well. So that was pretty relieving 
to hear. However, towards the day 
of collecting our new secondary 
uniforms, my parents were informed 
that there had been a mistake in 
placements of students, and they 
changed me from Ming to Yuan. I 
was shook to hear the news when 
my parents informed me as I knew 
I didn’t have any friends or people 
I knew in that Dynasty. Therefore I 
immediately of course began to pray 
to God asking why this might be the 
case, but then my parents reminded 
me that it is very important for us to 
have faith in the Lord and that He 
has the best plans planned out for us. 
So that’s what I did. 

After approximately 4 years 
into secondary school, with the help 
of the Lord, I made friends with 
quite a lot of students in my Dynasty. 
They were definitely extremely 
respectful and kind. However, what 

was interesting to realise was that 
the group of fr iends who I once 
was friends with in Ming, actually 
became quite out of control in terms 
of their actions and decisions they 
make, therefore they got suspended 
from school pretty often. So this 
definitely made me think that if 
the Lord had not transferred me 
from Ming to Yuan, I would’ve 
probably ended up act ing l i ke 
them. So this made me so grateful 
and appreciative how the Lord has 
always guided me on a correct and 
righteous path. This also made me 
learn that everything happens for a 
reason or in other words the Lord 
always has His purpose for making 
something happen and it is always 
for benefi t of us. Therefore it is very 
important that we always give all of 
our faith to the Lord and trust that 
He will guide us with a proper and 
straight pathway to life.

Josh Yeung

神

路
實
最美

好     God’s way is the best way
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李小如

Audio/聆聽版本

神施憐憫及大愛

年幼信主
我叫李小如，在我年幼的時

侯，母親便帶我們四姐妹─包括
小紅、小珊、我及小靜──到母
會聚集。

我於1971年教會大復興時
得着神罪赦及聖靈施洗的恩典。
1983年婚後我便移居澳洲。

澳洲生活日漸疏離主
到了澳洲，我找過差不多

三十間教會，仍尋找不到一間真
正傳講完全福音的教會。我們終
於去了一間在我家附近的西人教
會聚集。我們起初仍有聽母會的
講道錄音及在家裏進行家庭崇
拜。但久而久之，靈性不進反而
後退，也不醒覺。

在我生第一個女兒時，我找
到一名婦科醫生替我接生，由於
生產過程順利，我很感激那位醫
生的幫助，視他有若神明，對神
反而只是例行感恩。

到了我生第二胎的時候，我

繼續找那婦科醫生接生。當晚我
快要生產時，那醫生說他要回家
一會，很快會回來替我接生。誰
不知他走了之後，我要生產了，
是護士替我接生的。醫生回來之
後，他替我施行手術，竟把胎盤
遺留在我腹中。

自此之後便有一個後遺症
跟隨我近三十年。醫生常叫我做
手術，但我沒有接納。

兩次手術見神施憐憫及大愛
過往多年，我定期接受子

宮檢查，已知道當中有些細胞開
始變異，加上那後遺症也逐漸擴
大，令身體很不舒服，於是今年
年初我決定做手術。但我並沒有
把此事交託主，自己上網找了一
個出名的醫生為我做這手術。結
果手術很成功，我就沾沾自喜，
覺得我能靠自己成就萬事，並不
衷心感恩神的保守。

到了五月底，我照常去做每
兩年一次的乳房檢查，檢查後一

星期我接到電話，因着底片中有
些陰影，所以要我再作進一步檢
查。於是我再去做一詳細檢查。
三日後我回去看報告。報告指出
我左右乳房都有癌細胞，我需要
立刻找專科醫生做手術。幸賴神
的保守在其中，結果在兩星期內
我完成了手術。

靈性從新得力
當我得知患上乳癌，我很

鎮定，不過很傷感，因我知道對
主有很多虧欠，若我此刻離開世
界，我肯定不會得救。回到家中，
我打電話給我的姐妹們告知一
切，我請她們為我祈禱，求神憐
憫及施恩。我自己也跪下祈禱，
求神寬恕以往的不是，以及求主
帶領前途。禱告後心裏很平安，
感覺神同在。我並沒有上網找尋
名醫，我只知道要交託神，因神
就是全能醫生。

得到家人的同心祈禱及提
醒，我要找母會的值理搽油祈

◆
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禱及請主內的兄弟姐妹代禱。我
住在美國的二姐的教友、英國的
親家及温哥華的會友得悉我患
病都為我代禱，又寄給我很多合
時的金句鼓勵我。我從其中得到
很大的安慰，感覺被神的大愛包
圍。得到鄒國煥值理的提示，我
跟香港聚集的時間在星期三、星
期五晚及星期日與會眾同步一
起祈禱。我跟着做之後，感覺有
一股力量推動，很快便被聖靈充
滿，講出方言讚美主。

神以彩虹印證祂垂聽禱告 
從證實患上乳癌到完成手

術這兩星期裏，同我一齊居住澳
洲的大姐小紅剛巧在那兩星期
前往鄰省旅遊。她每天都為我祈
禱。她對神說若我的病能得醫
治，求神讓她看到一道彩虹作為
印證。她將祈禱心願告知她丈
夫，他們駕車行駛了數分鐘，大
姐的丈夫突然見到一道彩虹出
現在前方。她的丈夫很驚訝說：

「不由你不信！」彩虹能時常見
到，但這道彩虹是剛巧在大姐向
神許願後出現的。

那道彩虹出現片時便消失
了，大姐說神一定會讓他們再見
到彩虹的，未幾便有一道很完整
的彩虹出現在他們眼前。我姐很
感恩也很雀躍，她立刻告知我神
的印證，令我信心大增。

翌日，我在女兒家帶她的狗
出外散步，我抬頭望天，心裏想：
我不敢問神讓我看見彩虹，因我
姐已看見此印證，若我再問就好
像對神失了信心。未幾當我開門
入屋的時候，舉眼望天，便見到
一道彩虹在眼前。我衷心感激主
能讓我看到此印證，堅固我的信
心。

手術完成後數星期，我到
醫生拆線。醫生告知我手術相當
成功，癌細胞沒有擴散，故我不
需要做任何進一步的治療。在未
進行手術之前，我要做一個全身
檢查，檢查發現我的甲狀腺及胰

臟各有一粒小瘤。經過詳細檢查
後，醫生說那兩粒是良性瘤，暫
時不需要理會，但他會定期替我
監察。

願主名得榮耀
回顧以往的自把自為及遠離

神，我感到很慚愧也很懊悔。現
在得神的施恩憐憫，我既感恩又
自覺不配受恩。這次經歷令我深
深體會到祈禱的功效，不論是自
己祈禱或替人代禱，我們本身要
先查察，虛空自己誠心交託，神
會垂聽我們的禱告，賜我們出人
意外的平安。

懇請母會的兄弟姊妹在祈
禱中記念我們散居海外的教友
及其家人，讓我們對神的信心和
親近不要冷卻，能在遠方做一個
真正基督徒，將來能得勝見主的
面！

願一切榮耀歸主，阿們！
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幾個月前，我的大女兒因
嚴重疾病入了醫院，經歷了神奇
妙的保守。感謝神，祂實在很愛
我。在事情發生前不久、一個聚
會的禱告中，神給我想起《深入
神奧》這首詩歌，那是家母在生
時很喜愛的詩歌，令我想起昔日
母親對神的信靠。真奇妙！禱告
完畢，傳道人選唱的就是這首
詩。另外，神又藉傳道人預先講
出很多合時的話語，例如不要為
明天憂慮、哈拿信靠的禱告、神
之信實等，給予我很大的勉勵。

回想事情發生的經過：女兒
起初因病住進了嘉諾撒醫院，兩
天後便要轉入該院的深切治療
部。因當時她的心跳率達到每分
鐘150次，我便詢問家庭醫生能
否把她轉送至設備較完善的瑪
麗醫院，但醫生回應說首先要對
方的深切治療部有床位才能去，
另外因著她心跳率太快，轉送期
間可能有生命危險。但感謝神，

「神為愛祂的人所預備的，是眼未曾見、
耳未曾聞、連心也未想及的。」 （林前2：9）

祂為我安排醫生及護士同行，順
利在黃昏到達瑪麗醫院，即時被
送入深切治療部病房。

由於女兒當時肺部嚴重積
水，不能用氧氣幫助呼吸，須接
上「人工肺」暫代替肺部功能，
但因為她身體問題嚴重，當醫生
從深切治療部出來時，他認為難
以為她接上「人工肺」，亦不能
為她做甚麼。當時我們都很焦
急，心裏只有禱告求主憐憫。後
來醫生第二次出來，說在這情況
下，如要接上「人工肺」，正常操
作是要先打顯影劑，然後才再
接上「人工肺」，但她情況實在
太嚴峻，沒有時間做，唯一方法
是從腿部血管直接接入「人工
肺」，可惜因左腳血管太幼而失
敗。在此情況下，唯一的希望是
試從右腳血管接上，看看能否成
功。醫生當時也沒有把握，因此
在嘗試前，叫我們家人及朋友
趁此機會入去見她一面，而當時

我們各人都憂慮極了。感謝神，
讓梁掌瑋姊妹及黃寶真姊妹在
我們當中，與我們一起禱告及唱
詩。在這段時間，我心中知道唯
有向神禱告。我丈夫本來不信
主的，這時我們說各人要同心禱
告，他也與我們一起禱告及唱
詩。

經過幾小時的搶救，神給回
女兒生命，讓醫生成功為她接上
「人工肺」。我們都很感恩，她
父親更說女兒痊癒後會跟我們
到教會聚集。後來，女兒在深切
治療部住了差不多一個月，丈夫
也有兩次要求我們一同在家中
禱告。這次事件的發生，我看到
神奇妙的工作，祂有其旨意在當
中。經過這次大考驗，神救活了
女兒，讓她重得生命，我們真的
要感恩，並回歸主裏。但願我們
一家經歷神醫治女兒那晚所見
之神蹟，能整家回轉於神。請各
位繼續為我的家庭禱告。

鄭伍少芳

Audio/聆聽版本
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感謝主耶穌，祂是最奇妙的
大醫生。

我出生在普通的家庭，父母
是農夫，可能因為生活艱苦，父
親比較暴躁。小時候看到父母爭
吵，我和兄妹只懂哭。令我最難
受的是，晚上經常會發噩夢，睡
得不好。後來我到了深圳打工，
與其他工友住在宿舍。當時我聽
信他人，用一些方法僻邪，希望
不再發惡夢，但都不能解決。當
面對更多生活的壓力和經歷，失
眠的問題更加嚴重，我曾經一星
期只能睡幾小時。我又試過服
用安眠藥、做運動和飲牛奶等，
希望幫助入睡，但都只能睡幾小
時，未能完全改善問題。因為睡
眠不足，導致我精神委靡，甚至
曾經有人誤會我是吸毒的。除此
以外，睡眠不足令我的身體出現

主是最奇妙的大醫生

問題，經常有胃痛、頭痛、風濕，
甚至是抑鬱。其後我嫁來香港，
面對新的環境，沒有朋友，未能
適應香港的生活，與丈夫多了爭
執，同時又要照顧初生的女兒。
面對這個情況，我的情緒越加低
落，感到很孤單。曾有一刻輕生
念頭，但想到女兒和家人，便感
到不捨。

後來，我去見精神科醫生，
他給我一些抗抑鬱藥。同時，社
工亦幫女兒找到一間基督教的
幼稚園，我認識了上帝。我的心
靈感到很平安喜樂，感受到上
帝和兄弟姊妹的愛。感謝主，我
經常笑說自己讀書很少，但現在
我得到一本一生受用的書─《聖
經》，讓我可以讀一輩子。更奇
妙的是，去年夏令營，我得到罪
赦和聖靈施洗，我一輩子也會記

得。當時我感到極大喜樂，有主
與我同在，我感到很幸福，主已
抹去我一切眼淚。

我知道我可以倚靠主的大
能，不用再服用抗抑鬱藥。起初
減藥時，都有副作用出現，令我
脾氣煩躁，晚上也會失眠。但主
給我一首詩歌《耶和華是愛》，
我每天照常上班，心中唱著這首
歌，讓我感到主的保護和安慰。
現在已沒有服藥近一年，之前的
各種身體不適，都已逐漸改善。
雖然偶有發惡夢的時候，但我
立時跪下禱告，我便不再感到害
怕。「喜樂的心乃是良藥」，神真
是大能的醫生，醫治了我肉身的
疾病，更醫治了我心靈的傷痛。
感謝主！

徐咏霞

Audio/聆聽版本
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辛立鵬

Audio/聆聽版本

信心的功課

大概在十七年前，我右眼因
細菌感染導致視網膜脫落。當
年經過兩次手術之後我回復了大
概七成視力。在那一次經歷裏，
我尋回上帝，除了經歷神醫治身
體疾病外，我和太太顧惠芳更於
溫哥華夏令靈修營得著聖靈施
洗。我在教會長大而遲遲未得聖
靈施洗是因為信心不足；神讓我
經歷祂的醫治和見到太太先得
聖靈施洗，是讓我加強對祂的信
心。因着信，神賜聖靈給我。

在這十幾年來，我需要每年
去見眼科醫生兩次檢查視力。不
知道是什麽原因，我的右眼視力
慢慢變差。一直到大概三年前，
原先的醫生放假，代診醫生幫我
檢查，他發現我視力變差可能有
其他問題，便立刻轉介我去溫哥
華眼科中心。原本為我做手術的
醫生很奇怪為何我的視力減退
了很多，經詳細檢查之後，發現
右眼裏有一個好像腫瘤的東西。
他的神情很嚴肅，對我來說好像
頗嚴重。他立刻再將我轉介到眼

科腫瘤醫生。
在等待期間，我心情當然不

太好，但我的學習是遇到事情時
應該檢討查察，認罪悔改，學習
交托，全心依賴神。我明白神讓
事情發生是對我們有益的，所以
我經祈禱後心存平安。見過腫瘤
科醫生之後，她建議我做雷射手
術，希望能停止眼睛裏面的出血
情況，因為血管流血會讓腫瘤增
長；而做手術前是先要打一些螢
光顏料到血管內，讓醫生能看�
楚眼裏血管。手術之後，我要將
自己全身完全遮蓋不能見光，更
需要留在家裏休息三天，那時所
有屋內的窗簾都要關上。在那三
日中，我不可看電視、手機和電
腦，只能靜靜休息、祈禱，思想神
要我在這經歷裏的學習。

第一次手術沒有成效，醫生
要過幾過月再安排第二次手術，
手術後又要三日不見光。如是者
我經歷了三次手術及三次在家中
的三日靜思。這段時間給我機會
完全安靜下來，思想如果這腫瘤

是惡性，神要我見祂的面，我是
否合宜等問題。我也學習了要憑
信心忍耐等候，不要埋怨。

經過三次手術，醫生發現沒
有成效，但亦沒有變差。她建議
暫時不再做任何治療。又過了半
年，在去年四月左右我的右眼開
始感覺有點痛楚，由於眼痛的緣
故，我又感到頭痛，精神亦受到
影響。醫生為我檢查後發現我眼
角膜有裂痕，並建議兩個方法去
治療：換眼角膜或換人造假眼。
我學習凡事祈禱交托神，求神引
導我作決定；我決定不要浪費
他人捐出的眼角膜，因為我右眼
已看不見，我決定做手術除去右
眼，換上人造假眼。

我告訴醫生想等半年後才
做手術，雖然我時刻都感到眼
痛，但我求神幫助我不要看重
這痛楚，而是要注目仰望神；當
時我需要神賜我力量去照顧家
人，因為我父親在去年五月入了
醫院，需要我每天和母親去醫院
探望父親。由於父親病情反覆，
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醫生亦未能清楚父親的病因。我
們全家都為父親的疾病及靈性
祈禱，亦為自己祈禱。當中感謝
教會教友的關心、代禱和探訪，
對我的家庭表達了很大愛心和
幫助。我當時沒有告訴父母我的
眼睛詳情，因不想加重父母的擔
憂。感謝神，祂幫助我能經歷祂
對父親奇妙的醫治和安排，父親
住了五個月醫院後能安排到母親
隔鄰的護理院居住，他康復後再
得到專業的護理，護理院的位置
亦方便母親能每日探望父親。

三年前我在教會開始負責
主日學導師工作，回想這段時間
剛好是我右眼開始再出問題的
時候。神實在明白我的需要，知
道我要多深入學習祂的話語；透
過主日學，我從同工及主日學學
生彼此互相學習聖經，同時有機
會分享我依靠主面對疾病的經
歷，亦得到他們為我代禱。感謝
神給予我有機會參與主日學工
作，從中得到神很多教訓，幫助
我去面對當前的問題。

半年時間終於過去，十月便
是換眼手術的時候，我開始有點
不想失去眼睛，雖然知道眼睛已
壞，但始終有點不捨得。到了手
術前的主日，我按雅各書教訓在
祈禱時請傳道人為我搽油祈禱，
我感到神聽我的禱告，心裏有說
不出的平安。而當天主日傳道人
講的主題是耶穌醫好生來是盲
眼的人，當日晚上傳道人講的主
題是神乃全知全能，信祂的人必
得到祂的幫助。神真的答允我的
禱告，給我合時教訓，加強我的
信心。

我帶着平安進入手術室。
手術之後，醫生本來要我留院兩
天觀察，最後只需留院一天便可
出院。我需要留在家中休息四個
星期，起初幾天時常感到痛楚，
要不停用冰敷眼，但我感覺到神
與我同在，痛楚很快就減退。在
十一月見醫生時，她告訴我真的
作了一個正確決定，因除去右眼
內所有壞組織，包括那個腫瘤，
便可避免將來變惡的可能。感謝

神對我的帶領。
回想過去的經歷，神實在

知道我的需要，讓我可以有足夠
準備慢慢適應生活，雖然失去右
眼的視力，但亦未有帶來生活上
的影響。反之如果我當初即時失
去右眼，或許神知道我會接受不
了而失信。神給我時間去建立對
祂的信心，在我將面臨更大考驗
時，祂讓我開始教會的主日學工
作，實在給我有機會更加深入認
識神，能夠從神的話語裏得到安
慰和力量。雖然神未有如我所願
醫治我右眼，但神卻開了我的心
眼，令我明白神的計劃，正如哥
林多前書10：13所說：「你們所受
的考驗無非是人所承受得了的。
上帝是信實的，祂不會讓你們遭
受無法承受的考驗，在受考驗的
時候，總會給你們開一條出路，
讓你們能忍受得了。」
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Audio/聆聽版本

神保守的一生
——郭劉佩琼

郭劉佩琼女士（郭師奶） 
在1915年2月28日出生於廣東中
山一個拜偶像的家庭，自幼跟從
祖父和母親念經拜佛。19歲時她
嫁到同是拜偶像的家庭，婚後隨
夫家遷往香港居住。

郭師奶21歲時，她的父親去
世，當時她曾想過去佛院拜佛渡
過一生，幸得在天主教學校讀過
書的弟弟勸導啟發，郭師奶開始
立心信靠耶穌；適逢當時員峰堂
舉辦奮興會，她的姐姐及母親後
來也一起信主了，並將家裏的偶像
都除去。原來在郭師奶還沒信主
之前，魔鬼常常來攪擾她，直到完
全信主後，魔鬼就不敢再來了。

對於郭師奶信耶穌，她夫家

那邊是反對的，因此她曾有幾年
時間不敢回教會聚會，只在家裏
讀經禱告。本來她夫家預備叫她
去澳門打理一間售賣布匹的店
舖，不過由於她决心信耶穌，計
劃並沒有成就。

後來郭師奶家姑去世，在喪
禮上家人要求她向死人跪拜；她
知道信耶穌不能參與別教的儀
式，便不知道如何是好，只有向
天父祈禱。她隨即感到有一股從
上而來的熱力直達心中：「你得
到全世界卻失去靈魂又有什麼益
處呢？」因此她堅持了信仰，沒有
參與。在1940年1月1日，她於香港
的港九五旬節教會聚集，在跪下
祈禱時得着聖靈的充滿，開口說

方言，是她自覺一生中從未有過
的快樂。她並於同年的5月25日受
洗（浸禮）歸於基督的名下。

在日軍佔領香港時，郭師奶
的家人都出逃了，當時只剩她一
人留在家裏。有一晚日軍在門外
想取屋居住，郭師奶很害怕，於
是在床上懇切禱告，求主遮住
他們雙眼，令他們入屋後看不見
她。感謝神，日軍最後只奪取了
鄰居的房子。在日治時期，神多
次保守郭師奶的平安。

郭師奶在28歲時去了上海
居住近三年，期間被驗出患有心
臟病已三年，但是她依靠上帝，
相信上帝若存留她的性命，便會
醫治她，於是她沒有吃藥和做手
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術，多年來一直靠禱告來對抗疾
病。耶穌說：「我實在告訴你們，
你們若有信心像一粒芥菜種，就
是對這座山說：『你從這邊挪到
那邊！』它也必挪去。」感謝主，
郭師奶有很大的信心，神在她
103歲高壽才接她回天家。

在50年代，郭師奶曾在香港
新界烏溪沙的兒童院任職宿舍家
長。在1965年至1981年期間，她
受職擔任港九五旬節教會家訪
員，負責探訪的工作。退休後，郭
師奶多次前往澳洲、北京及廣州
探望幾個姨甥，而後輩都對她尊
敬愛護有加，願意照顧她終老，
好使她安心。

在1995年，她再次前往北京

居住年多時間，期間由於氣候不
適引致咳嗽了好長一段日子仍未
康復，於是她寫信回香港，請郭
連英三姑及主內姊妹代禱。郭三
姑回信勉勵她要繼續為主工作，
早日返回中山，因有好多人在此
相信福音。郭師奶順服上帝僕人
的指示，於1996年返回中山定居
並在良都堂參加聚會，而她的咳
嗽在回到中山後很快便康復。

郭師奶回到中山是神的旨
意，她在良都堂每天都堅持為牧
師、傳道人和兄弟姊妹禱告，在
建堂的時候她更幫忙在香港籌
款，教會缺少的物資她也會從香
港帶回去奉獻。郭師奶雖然沒有
兒女，但因為神的愛，使她得著

很多主內肢體的關心，關係比兒
孫更加親密，這全是神的賜福！

在2017年12月中旬開始，郭
師奶身體已有不適，直到12月26
日中午她更加軟弱，不能進食及
說話。因此，當天下午陸續有牧
師及主內肢體來為她祈禱和唱
詩，同時鼓勵她；而她是聽到的，
口裏也有跟着唱。在晚上10時5
分，當郭師奶唱了最後一句《耶
穌愛我》後，就安然返回天家。
感謝主！
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伍陳潔華

Audio/聆聽版本

對母親的懷念

回想自我們在1997年移民溫
哥華後，爸爸和媽媽差不多每年
都從卡加利（Calgary）來探望我
們一兩次。但自從爸爸在2009年
去世後，媽媽來的次數減少了；
加上媽媽漸漸衰老，腳痛亦成為
她的阻礙。雖然這樣，她仍然想
念我們，找機會來溫哥華。

去年2017年她共來了兩次：
一次在7月中旬，最後一次是在聖
誕節。當去年11月她說要來參加
我們教會的聖誕崇拜及聚餐時，
在卡加利和愛民頓的家人都不贊
成她來溫哥華，因為他們知道她
的病情已不穩定，而且7月已來過
了，還要再來嗎？對陪她過來的
家姐更是一大壓力。但我知這是
媽媽的心願；她常提及我們的教
友很有愛心，很友善及關心老人
家，與她的教友不一樣，所以她很
想再來見兄弟姊妹，說聲再見。

可能她已知自己的時日無多了。
既然是這樣，我就禱告神：

神啊！如果在聖誕假期中有便宜
的機票，就讓我知道是祢允准她
能參加教會的崇拜和聚餐。果
然，神給我發現有廉價機票，於
是媽媽便可以在聖誕期間來到
溫哥華並能與主內的兄弟姊妹相
聚，讓她感到主內的愛和溫馨。

其實當時媽媽已是一個末
期肝癌和腎衰竭的病患者，所
以，在12月的時候她的腳已很腫
而且痛。但我很少聽到她埋怨，
她只說：「冇事，乜事都冇。」可
能她不想讓我們擔心才這樣說。

特別感恩的是在一個安息
日的聚集時間，因她不能步行到
樓上大堂聚集，於是我和姐姐分
別在不同的時段用大概15至20
分鐘與她在地下的電腦房一起
祈禱。我和媽媽在神面前很真誠

的禱告，媽媽也很投入留心我們
的禱告。在12月尾她便返回卡加
利，隨後病情日漸嚴重，令她整
整一個月不能出門。

因她的腳痛及大風雪的關
係，在2月1日晚約12時，她覺得呼
吸困難，便致電家人送她入急症
室。之後，我們姊妹及親人便從
各地飛到卡加利探望母親，在醫
院服侍她，陪伴她。我們除了為
她祈禱外，還給她聽我們五旬節
教會的詩歌。她告訴我們說：「很
好聽，聽了很舒服！」她感謝主的
看顧和兒女家人的陪伴服侍，但
卻叮囑我們不要讓她的朋友知
道她在醫院，免致他們來探望途
中有什麼意外發生，因為當時的
天氣是零下20多度又有大風雪，
而她的朋友都是八九十歲的老人
家了。她雖在病床上，但仍然顧
及他人的安全。
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她就是這樣一位很為人著
想的好母親，因此當我們住在她
家裏時，都不敢接聽找她的電
話，因我們不知怎樣回答，但又
不想說謊，只好讓電話鈴聲此起
彼落。但有一天早上，她的契女
睡到半醒的時候，不自覺地拿起
電話來聽，來電的是媽媽的好朋
友，她說：「好了！終於有人聽電
話了！」她說她已打了好幾天的
電話也沒有人接聽，恐怕媽媽出
了事。最終，她的朋友乘的士到
醫院探望媽媽。當然，見到媽媽
她很難過，但仍然強忍眼淚，走
到房外哭泣並與我們家人談及
媽媽與她交往的一些點滴。

媽媽於2月13日（即情人節
前一天）離世，享年93歲。她走時
很安詳，家人一一在她耳邊禱告
道別。喪禮在農曆新年前舉行，
雖然我們很低調地進行，沒有通

知很多她的朋友，但仍有150人參
加，可見媽媽生前實在有好多好
好的朋友。喪禮中，她的粵曲福
音小組成員來為媽媽唱出她們平
時練習的聖詩，很動聽感人！以
前我對粵曲福音認識不多，但原
來曲詞寫得很美，很有意思地歌
頌主，從心而唱的福音粵曲是如
此動聽！感謝神對媽媽的栽培。

在媽媽離世前的半年裏，我
經常致電媽媽，與她分享一些她
生平的事。在2009年4月，她和爸
爸接受水禮，正式成為基督徒。
信主後，母親更感受到主內兄弟
姊妹的關心和愛護，也後悔未曾
早日接受基督，於是，她參加了
粵曲福音小組，用她的心和口來
頌讚上帝。雖然母親少時只讀了
幾個月的書，學歷很淺，但她竟
能識字讀經及唱詩；詩班指揮還
稱讚她咬字清楚，沒有鄉音。感

謝上帝的奇妙教導！
從前母親是拜偶像的，自以

為靠好行為會得到好報。但信主
後，她在主前承認自己是個大罪
人，求主寬恕及保守她每日行路
有力。母親每日早晨和睡前都與
主交談，且深知全能的主能看顧
她。母親生命的改變，在我們眼
中正是主為愛祂的人所預備的，
正如聖經所說：「是眼未見，耳未
曾聞，人心亦未想到的。」

上帝賜母親兒孫滿堂，有十
個孫、五個曾孫，能享受四代同
堂的福氣。更感恩的是她為人樂
觀友善，令她晚年的日子，不單
止有神的愛，亦不乏家人和朋友
的支持照顧，一生都感恩不盡。
母親真是一個蒙神賜福的女兒！
感謝神，願榮耀歸於神！

伍陳潔華及家人
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霍文輝

Audio/聆聽版本

聖靈凡事都能

感恩，事緣家父在本年五
月初因跌倒入院，在醫院期間，
我察覺到父親的身體看來很虛
弱，腦海中突然泛起一個念頭：
若我父親現今離世，我會有甚麼
感受呢？霎時心中閃出一種不安
感，想起太太常常對我說：「你
父母還未信主呀！將來不能上天
家。」頓時覺得自己在關心雙親
的靈命上有所虧欠。

是的，雖然過往我多次向他
們傳福音，他們都總是硬着心不
信。特別是我父親，他很少正面
回應我，每每總是支吾以對，轉
而由我母親與我辯論，所以我內
心總覺得母親信主的機會大於
父親，但這次聖靈提醒：若我父
親現在離世，我以後便再沒有機
會傳福音給他了。

聖靈的提醒與催促使我有
了勇氣，決定不再理會我那些兄
弟姊妹怎樣理解，單刀直入向父
親傳講福音，免得我日後懊悔。
在這期間，我不斷向神禱告，祈
求聖靈施恩憐憫，打開我父親
的心扉，使他接受救恩。因我知

道，每一個人能夠信主，都賴聖
靈的能力與祂的工作，沒有聖靈
的幫助與施恩，沒有人能得到這
救恩。「若不是被聖靈感動的，
也沒有能說耶穌是主的。」（哥林
多前書12：3下）。

當我父親出院回家後，我便
立刻向他講述這救恩——我對
他說：「你若果離開這世界，你知
不知道自己會往哪裏去？不論每
個人的壽數有多久，都會有離開
世界的一天，聖經讓我們知道，
人離開世界後會往兩條路去：一
條是給得到救恩的人走的，那是
天堂；另一條是給沒有救恩的人
走的，那是地獄。」當然我不能
在短短的時間內向他詳細解釋
甚麼是天堂、甚麼是地獄那些
學術性字眼的意義，因他已經差
不多91歲，精神及認知皆有限。
我叫父親只要記着：一條是信主
的人走的，一條是不信主的人走
的，凡信主的人離開世界後都會
與天父在天家相聚；但天父是聖
潔的，不能與污穢的人同在，所
以我們若要走這條有救恩的路，

就首先要向神認罪悔改，因每個
人在聖潔的神面前都是不潔、有
罪的，要靠主耶穌的寶血來潔淨
我們，才能與天父在一起。我問
父親是否承認自己是個罪人，做
過很多錯事的人。他出奇地肯承
認；我再問他願不願意接受耶穌
為我們釘死在十字架上，流血潔
淨我們的罪，他又點頭說願意。
接着我用一頁紙寫下約翰福音3
章16節，問他可否讀出來，他竟
然又肯字字讀出，於是我向他略
略解釋經文中「將祂的獨生子
賜給他們」的意思：神的獨生子
就是主耶穌基督，信的人將來
不會走去滅亡的路，而是走去永
生的路。我再問他是否想得到這
救恩來走永生的路。他又點頭
說願意。接着我問他：「我現在
與你一起祈禱，好嗎﹖」他竟然
又說：「好呀﹗」於是我雙手攬着
他為他祈禱︰「感謝父神接納我
父親，他願意向主認罪，求主赦
免我父親過往的罪，並求聖靈入
居父親的心，使他真知道天父在
他心內，讓他經歷到主是愛他、
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接納他的。哈利路亞，感謝讚美
主，誠心所願。」

在向父親傳福音這事上我
有三個深刻的感受與學習：
（一）感謝神，讓我父親真的接

受這救恩，確信耶穌。因
為自此以後，我每星期回
家探望他們時，都再次問
父親是否已經信了耶穌，
並且每次都用紙寫下兩
節金句給他看，讓他讀出
來；我會略略講解經文，
再與他一起祈禱。他每次
都是滿有精神地回應我，
表示接受耶穌為他的救
主。感恩﹗

（二）我領會到此事當中得益
最大的是自己。我感到天
父憐憫父親之餘，更憐憫
我。天父完全釋放了我，
免得我將來懊悔內疚，祂
使我的心頭大石放下，因
我知我和父親會相聚在
天家，這使我心內充滿平
安、喜樂和歡欣。哈利路
亞，讚美主。

（三）信靠就是我這次要學的
功課︰因這事太奇妙了，當
母親對我說：「你弟弟話
亞哥傻嘅，現在誰和父親
講咩他都話信啦。」我便
起了疑惑的心：父親是否
真的信了主耶穌，得到這
救恩呢？當我內心這樣一
問，聖靈便即時責備我：
「小信的人呀﹗不是你父
親小信，而是你自己小信
呀﹗當初你祈禱求聖靈在
你父親心內動工，現在又
竟然不信聖靈有能力去作
這事，你的信心去了哪裏
﹖你祈求聖靈工作而又懷
疑聖靈真的在工作，這是
何等的矛盾與小信啊﹗」
感謝神，聖靈的責備使我
重新思想甚麼是過信心的
生活。「你哋要考驗自己，
省察自己，睇吓你哋係唔
係過住信心嘅生活，你哋
若經得起考驗，就應該知
道耶穌基督喺你哋嘅生活
中。」（哥林多後書13︰5）

聖靈鼓勵我要堅信，要確
信，要每天過有信仰的生
活。哈利路亞，讚美主，願
榮耀歸主。阿門。

最後，還有一件小小的事情
值得感恩，那就是當我叫父親誦
讀金句時，忽有一種很特別的感
覺，我赫然發現原來很久沒有聽
到他的聲音了。過往幾年，父親
很少說話，母親說他可以整天不
說一句話，只是坐在沙發上合上
眼睛，而聽到他說得最多的詞彙
就是「唔使」二字，問他甚麼總
是回答「唔使」，多個字也不願
說，但當我每星期給他兩節金句
讓他朗讀時，他竟然字字清脆讀
出，聲音連續地響在我耳中，使
我覺得特別欣慰。感謝主，真的
很久沒有聽到他一句接一句的
說話了。聖靈的大能真是無法可
測度的。願榮耀歸於我主我神。
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蕭陳曉瑩

Audio/聆聽版本

先求神的國，憑信而行

感謝上帝的帶領保守，讓我
在今年6月轉了一份新的工作。
記得在今年復活節後，當我為著
轉工計劃禱告時，上帝馬上給我
的訊息是：「你要先預備參加靈
修營！」於是當我計劃轉工時，
一直把這個訊息存在心裡。

直到5月中，現時的僱主邀
約我去面試。在面試當天，我早
上接到一位姊妹的電話，她也提
醒我要在面試時向僱主提出需
要參加靈修營的要求，我便告訴
她我也從上帝得著相同的提醒，
並邀請她為我代禱。

在面試的時候，神給我一
個適當的機會，能如實向人事部
主管提出希望於7月下旬請假幾
天，參與教會的靈修營。於是她
答應幫我把日子記錄下來，但至
於能否獲批，則須待此職位的直
屬主管決定。

到第二次面試時，我有機會
與直屬主管見面，他也問及我7
月下旬請假的事情，並告知我因
該職位須在每月下旬負責計算
同事工資，一般不能在每月20至
25日期間請假。但因為我已預先
提出申請，所以今次可視作例外
處理，讓我放假。當我聽到的時
候，我真的很感恩，不單是因為
上帝讓我今年有機會參加靈修
營，更感恩的是因為上帝又再次
讓我經歷祂話語的信實，當我們
的心能以上帝的事情為先，上帝
會為我們的一切預備及開路。同
時，上帝也讓我學習到只要我們
有渴慕主的心，無論最終能否請
假並非最重要的，因我深信「我
（上帝）嘅道路高過你哋嘅道
路；我嘅意念高過你哋嘅意念」
（以賽亞書55：9），在當中學習
順服和經歷上帝的信實才是至

寶貴的。
在新的工作中，上帝知道我

將遇到甚麼挑戰，所以在第一天
上班前的早上靈修時，祂給我一
節聖經金句：「藉著基督所賜的
能力，我能適應任何情況」（腓
立比書4：13）。這給我很大的提
醒和鼓勵，知道無論遇著甚麼事
情，都不用懼怕，因為主與我同
在，祂的恩典足夠我所用。我更
知道所靠賴的是聖靈的能力，而
不是自己的經驗和智慧。

教會先賢也曾教導我們：
「沒有經歷屬靈戰務的基督徒
是不值得恭喜的。」在新崗位的
部門裡只有我和主管二人，但我
們卻要處理整個建築地盤的行
政工作，而我更從來沒有相關經
驗，因此有很多事情需要重新學
習及不時向主管請示。但在入職
不久，主管已告訴我，當我從靈
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修營出營後的第二天，他將放假
七天，期間我須獨力應付所有大
小事情。當時我心想，我才入職
一個多月，很多工作仍未掌握，
試問我怎能應付？我只好交託
主，憑信心先入營，以上帝的事
情為先。

出營後上班，主管便差不多
放假，只留下兩位在另一地盤工
作的同事電話給我，叫我有事可
詢問她們。記得在他放假的第一
天早上，已有大量我未處理過的
事情發生，讓我無所適從，不知
如何應對。在此情況下，我惟有
仰望上帝，於是我進了洗手間，
用一個很短的時間去禱告，求
問上帝我應怎樣處理。上帝對我
說：「你要用喜樂的心去面對。」
於是我求上帝用祂的平安及喜
樂充滿我，因我知道一切能力的
源頭在上帝處。禱告後，我從新

回到崗位，真的很奇妙，只是一
個簡單的禱告，回來後整個人
卻平靜而安穩，心裡充滿平安
和喜樂。因為心裡平靜，所以心
眼好像被打開一樣，雖然很多
事情是第一次接觸，但心裡已知
道應該怎樣應對，接下來的六天
也都是在神的帶領下經過。主管
回來後，發現一切事情比想像中
順利，但我跟他說並非靠自己的
能力完成。由於他知道我是基督
徒，於是他對我說：「那必定是
你所信的神幫助你吧。」感謝神
為我度身訂造這些環境，讓我有
機會得著鍛鍊和造就，也有機會
在主管前見證祂的大能。回想這
星期的經歷，神真是掌管萬有，
祂深識我的個性，我是一個倚賴
性極強的人，假如有人常在我身
旁，我就會慣性倚賴，不願學習
和應變。還有我個性中情緒商

數特別的低，遇到問題我就會方
寸大亂，更加有可能發脾氣。但
藉著禱告後，神親自的帶領及保
守，讓我心意更新而變化，不但
沒有發脾氣，更加每天都帶著喜
樂的心去工作，以致工作能夠順
利完成。感謝主，讚美主！

神的愛惠及所有人。靈修營
後，公司有幾位同事好奇地詢問
了我關於靈修營及信仰上的問
題，讓我感受到福音的種子在我
們公司慢慢的散播，求神繼續親
自帶領各人，讓他們有願意的心
去認識完全福音，從而讓他們的
生命得著改變。願一切榮耀歸給
上帝！

蕭陳曉瑩及丈夫
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上帝完全的愛

「靠著愛我們的主，在這一
切的事上，已經得勝有餘！因為
我深信，無論是生，是死，是天
使，是其他喺天上掌權的，是有

能的，或現今，或將來；或高天，
或深淵。喺整個被造的宇宙中，
冇任何事物能令我們同上帝的
愛隔絕，此愛係在我們的主耶穌

基督裏面。」（羅馬書8：37-39）
三年前，在我們家庭中發生

了一件翻天覆地的事情，對於我
和我們整家都是一個難以想像

曹王玲瓊

Audio/聆聽版本

當聽到陳曉瑩姊妹的見證
後，讓我想起71年前的經歷。當
初我中學畢業之後便出來工作，
在一間石油公司船務部當一名
初級文員，因為公司業務性質，
很多遠洋船隻來到香港的時間
大部份都是星期日，我上司會到
船上，會見船主及維修技工。因
工作關係，上司會帶我到船上工
作，過了一段日子，當工作開始
適應後，他覺得我能勝任這份工

作，便叫我日後有船泊岸後，獨
自到船上工作，但在星期日工作
便不可以返教會聚集。當時我初
出茅廬，亦沒有甚麼工作經驗，
所以不敢拒絕上司的要求。

神是行奇蹟的神，基督徒
在工作上盡自己的本份，神便會
為我們開路。有一天部門主管碰
見我，知道我是初來報到，他問
我工作適應嗎? 我告訴他上司教
曉我很多工作知識，但最可惜是

星期日要上船工作，我是一名基
督徒，因為這個原因，所以星期
日便不可以到教會敬拜神。部門
主管知道後，便對我說:「我吩附
你的上司，以後星期日你不用上
班。」

感謝神，自始之後我便可
以星期日到教會敬拜神，神是昔
在、今在、永在的，祂的應許是
不變，必定會祝福保守親近祂的
人。

黃紹曾

曹王玲瓊和家人及傳道人
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和應付的苦難。事緣先生在國
內工作的工廠某個倉庫發生意
外，釀成火災，從而造成工人的
死傷。對於這難過不幸的突發
事件，除了賠償之外，先生亦第
一時間負責，親自趕到當地去處
理，而之後就一直在當地被扣留
配合調查。

在那之後漫長的兩年內，因
著我和丈夫不能相見，除了一方
面擔心他的安危，一方面需要經
常遠赴國內幫他打理事務外，也
要照顧這突然的意外對整個家
庭的衝擊。猶記得意外發生之
初，因為惶恐和無助，我只有不
斷的呼求「主呀幫助我」，在這
禱告中才能平靜下來；但也隨著
事情的惡化，令我開始對上帝產
生了更多的迷思不解。我曾問上
帝：「聖經中，你曾應允我們祢的
恩典夠我們所用，但如今我完全
沒有能力去應付和處理那一連
串令我窒息的各樣事情。 」 感
謝神！很快就在一個星期日的崇

拜中，傳道者講到詩篇77篇，而
裏面所提的「我思念的毛病係─
以為我至高的上帝唔再係大能
者。」 神的聖靈令我好快意識
到自己的問題和軟弱，同時亦有
主內的姊妹們同我一齊在禮拜
堂中同心禱告，使我得到從天而
來的平安以及靈裏的力量，令我
有能力去應付之後的一連串難
題。

而當中最感恩的是很快就
有了先生的消息，亦可以藉著書
信與他聯絡，知道他雖肉身被
困，但多年來在教會所聽到的道
理原來已札根在他心裏，讓他在
困境中仍然感謝上帝給他安靜
的空間、有機會去反思他自己的
人生，知道什麼才是重要和有價
值的，從而讓我們藉著書信分享
聖經的道理，互相鼓勵和安慰。
此外，在一段自認為最艱難孤單
的時期，神亦藉著主內另一姊妹
的經歷，讓我們兩人因著同樣的
軟弱、同樣在靈裏學習神的話語

和詩歌的感動中相伴扶持，走過
一段最艱難、富挑戰的日子。在
這之後一段很長的時間裏，當等
待毫無動靜的調查結果和身心
煎熬疲乏無力時，藉著教會的長
者們以及主內各兄弟姊妹的代
禱，靠著聖靈的能力，使我在痛
苦絕望中仍然有盼望。正如聖經
以賽亞書40：29所講到的：「疲
乏的，祂賜能力，軟弱的，祂加力
量⋯⋯但那等候耶和華的必重新
得力。」感謝神！就這樣，因著上
帝的愛而來的盼望便內心平安。

依靠著聖靈的能力，藉著各
兄弟姊妹的代禱，一直保守著我
們一家。經過兩年的試煉衝擊，
先生終於平安回到家中。感謝神
的引領！今天我們全家已在另一
個地方開展新生活。正如哥林多
後書12：9所�：「我的恩典夠你
用，因為我的能力是在人的軟弱
上顯得完全。」是的，神昔在，今
在，永在，祂的愛和祂的話語永
遠沒有落空。讚美神！
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ii

堂址及聚會時間：
香港堂——衛城道十一號　電話：（852）2548-6949　傳真：（852）2858-9055

 主日學：上午十一時正　主日崇拜：下午二時正、晚上七時正　星期三、五：晚上七時正　見證聯誼會：每月第二個星期二晚上七時正

本會九龍堂將於2018 年10月1日起進行內部維修，直至另行通知。在教堂維修期間，所有崇拜及聚會將暫移至香港堂舉行。
溫哥華堂——加拿大溫哥華西十五街1531號　電話：（+1）604-732-4470　主日學：上午十時正　主日崇拜：上午十一時正、晚上七時正　星期三：晚上七時正　

網址—— http：//www.pentecostal-mission.org

Church addresses and meeting times：
Hong Kong church ——11, Castle Road, Mid Levels, Hong Kong     Tel：(852) 2548-6949      Fax：(852) 2858-9055
Sunday school  : 11:00 am Sunday services: 2:00 pm, 7:00 pm　 Wednesday and Friday services : 7:00 pm
Testimony and Fellowship Meeting：second Tuesday of every month at 7:00 pm
Our Kowloon Tabernacle will be temporarily closed for renovation from 1st October 2018 until further notice. 
During the period of renovation, all Sunday Services and other meetings will be held at the Hong Kong Tabernacle.
Vancouver church ——1531 W. 15th Ave., Vancouver, B. C. Canada V6J 2K5      Tel :（+1）604-732-4470
Sunday school：10:00 am　 Sunday services : 11:00 am, 7:00 pm　 Wednesday services：7:00 pm
Web site —— http: // www.pentecostal-mission.org

若有肢體願意參與會訊工

作，請與編輯或委員聯絡。此會

訊所載文字及資料，如有遺漏錯

誤，祈請指正；歡迎任何海內外
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會的傳真設備與母會保持聯絡

（如代禱、會友訊息、CD錄音服

務等）：

傳真號碼：（852）2858-9055  

（抬頭請註明：港九五旬節會收）
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會友訊息

小兒奉獻

2018年10月7日 香港堂
（父）李伯熙 （母）李靜
（女）李悅𡩋

2018年10月14日 香港堂
（父）梁家祺 （母）李怡
（子）梁昱

新婚
2018年9月1日  溫哥華堂
黃祖剛 Jason Wong 
伍嘉恩 Bettina Ng

罪赦 （香港）
宋梓允

學成回港
蕭穎心 （英國）

移民
杜梓煒往美國
曹王玲瓊與丈夫曹紀、兒子曹子
希、曹子謙往台灣

• 農曆新年崇拜（香港堂） 
2019年2月5日上午10時半

• 新春培靈佈道會（香港堂）
2019年2月7日至2月13日
上午10時、晚上7時

• 復活節培靈佈道會（香港堂）
2019年4月15日至4月20日
上午10時、晚上7時

• 暑天培靈佈道會
香港堂
2019年7月15日至7月20日
2019年7月29日至8月3日
上午10時、晚上7時

溫哥華堂
2019年8月12日至8月17日
晚上7時

• 夏令靈修營
2019年7月21日至7月25日（香港）
2019年8月18日至8月22日（溫哥華）

• 旅行遊戲日（香港）
2019年10月1日

息勞歸主
（香港）
陳英偉   何麥雪珍   黃陳金六

（多倫多）
伍梁惠英

（美國）
郭馮曼玲

備忘事項

• 聖誕崇拜
香港堂
2018年12月25日上午11時

溫哥華堂
2018年12月25日上午11時

• 聖誕聚餐
香港
2018年12月25日晚上6時30分

溫哥華
2018年12月25日晚上6時30分

• 元旦崇拜（香港堂）
2019年1月1日上午10時半




